

Карточки «Что делать если увидел закладчика?»

Что делать, если вы заметили закладчика?

Illustration showing a woman covering her mouth in fear, with a skull icon in a speech bubble above her, indicating danger or a warning.

Немедленно сообщите о замеченном подозрительном человеке сотрудникам полиции по телефонам:

Телефон Дежурной части МВД по УР: +7(3412)557-145
+7(3412)419-123

102

Телефон доверия МВД по УР: +7(3412)419-373
+7(3412)419-474

Не пытайтесь задержать закладчика самостоятельно, так как это может быть опасно для жизни!

Illustration showing a man and a woman talking on mobile phones, representing reporting the incident.

Как себя вести, увидев закладчика?

Запомните или запишите номер транспортного средства, на котором передвигается закладчик, а также как можно **больше примет**:

- Черты лица
- Рост
- Голос
- Цвет волос
- Одежду и обувь

Illustration showing icons for facial features, height, voice, hair color, and clothing/shoes, representing characteristics to remember or note.

Какая ответственность грозит закладчиком?

Злоумышленники несут уголовную ответственность по **статье 228.1 УР РФ** (при любой возмездной или безвозмездной передаче наркотических веществ)

Лишение свободы

Наказание предусматривается в зависимости от объема сбываемых веществ, вплоть до **пожизненного** лишения свободы

Illustration showing a police officer detaining a man, representing the consequences of the crime.

СИСТЕМА ПО БОРЬБЕ С НАРКОБИЗНЕСОМ
НА ТЕРРИТОРИИ УДМУРТСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

ЕДИНАЯ ЦИФРОВАЯ
АНТИНАРКОТИЧЕСКАЯ
СИСТЕМА

создано с
росмолодёжь
гранты



НАШИ КОТИКИ-ПОМОЩНИКИ:

 ОКАЗЫВАЮ
БЕСПЛАТНУЮ
ПСИХОЛОГИЧЕСКУЮ
ПОМОЩЬ ВАМ
И ВАШИМ БЛИЗКИМ

 УСТРАНЯЮ НАДПИСИ
НА ФАСАДАХ ЗДАНИЙ,
СОДЕРЖАЩИЕ РЕКЛАМУ
НАРКОБИЗНЕСА

 ИЩУ И БЛОКИРУЮ
САЙТЫ С РЕКЛАМОЙ
НАРКОБИЗНЕСА

 НАШ САЙТ
<https://udmecas.ru/>



НАШ ТЕЛЕГРАМ
[@antidrug_system_bot](https://t.me/antidrug_system_bot)



 ПЕРЕЙДИТЕ НА САЙТ ИЛИ
ЧАТ-БОТ

 ВЫБЕРЕТЕ НУЖНОГО
КОТИКА-СПЕЦИАЛИСТА

 ЗАПОЛНИТЕ ФОРМУ ПО
УКАЗАННОЙ ИНСТРУКЦИИ